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Delphi cifra en 194 millones
de euros el coste del cierre
de la factoría gaditana
El Gobierno andaluz critica que la oposición «hinchara»
hasta 4.000 los afectados en lugar de los «1.816reales»

Femández reitera que elgo% de la plantilla respalda la
gestión de la crisis realizada por la Administración

LA voz CÁOIZ

El fabricante estadounidense de
componentes para automóviles
Delphi anotará en los resultados
correspondientes a los seis pri-
meros meses del año unos costes
de 194,2 millones de euros (268
millones de dólares al cambio
actual) correspondientes al cie-
rre de la planta de Puerto Real.
De este importe, 120 millones de
euros corresponden al plan social
pactado con los representantes
de los empleados, que contempla
una indemnización de 45 dias por
año trabajado con un máximo de
42 mensualidades, aunque nin-
guno de los trabajadores tiene la

. antigüedad necesaria para alcan.
zar este tope.

Además, la corporación Delp-
hi suma a esta cifra otros 10 millo-
nes de euros para hacer frente a
ios pagos que su fIlial española en
Cádiz, Delphi Automotive Systems
España (DASE), tiene que hacer
a proveedores y a otros acreedo-
res. Los costes de cierre de la fac-
toria incluyen otros 67,4 millones
de euros relacionados con la sali-
da de la multinacional de las ins-
talaciones y con la liquidación de
la inversión del grupo en DASE.

Dentro de esta partida se reco-
ge un gasto de 31,1 millones de

euros por ia pérdida acumuiada
por operaciones realizadas en
«moneda extranjera», como con-
secuencia de ia apreciación de la
moneda europea frente al dólar.
En los resultados del prinler tri-
mestre del presente ejercicio, la
multinacional con sede en la ciu-
dad estadounidense de Troy
(Michigan) provisionó unos gas-
tos de 44,2 millones de euros rela-
cionados con el cierre de las ins-
talaciones de Cádiz.

Tribunal

El Tribunal del Distrito Sur de
Nueva York, encargado del pro-
ceso de suspensión de pagos en
que se encuentra Delphi , ha dado
el visto bueno a las cifras presen-
tadas por la empresa para el cie-
rre de la fábrica gaditana, mien.
tras que el juzgado español que
lleva el concurso debe aprobar el
plan social antes del próximo 31
de julio. Delphi alcanzó esta sema-
na un acuerdo con un grupo inver.

sor que inyectará 2.550 millones
de dólares (1.860 millones de
euros) en la compañia, lo que le
permite acercarse a su objetivo de
salir de la suspensión de pagos en
que se encuentra desde octubre
de 2005.

Enfrentamiento

El número exacto de trabajadores
de la factoría puertorrealeña, de
su industria auxiliar y del colec-
tivo de eventuales que se benefi.
ciarán de las recolocaciones y de
los cursos de formación que se
impartirán próximamente, pro-
vocó ayer un cruce de declaracio-
nes entre el Gobierno andaluz y
la oposición. El secretario gene-
ral de los populares andaluces,
Antonio Sanz, calíficó ayer como
<<índecente» que el Gobierno de
Manuel Chaves vaya a dejar <<tira-
dos» a una 1.900 trabajadores tan-
to de empresas auxiliares como
eventuales que han sido <(exclui-
dos del acuerdo sobre la facto!'Ía».

I

~I juzgado aprobará 0
n grupo inversor

el plan social antes inyectará 1.860
de fin de mes, según millones de euros
la compañía en la multinacional
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Empleocree que
la OPAsobreAltadis
«puedeserpositiva»
Loaiza pide a la Junta que reaccione y
que «no se deje pillar por el toro»

-_.~-
LA voz CÁOIZ

El consejero de Empleo, Antonio
Fernández, señaló ayer que la
OPA de Imperial Tobacco sobre
Altadis «no tiene por qué afectar
de forma negativa» al empleo de
las plantas andaluzas que la mulo
tinacional tabaquera tienen en
Andalucía, de forma que {<puede
ser positiva» para la Comunidad.
Fernández aclaró que en la ope-
ración que se está llevando a cabo
no existen «ningÚn tipo de pers-
pectivas negativas» por lo que la
OPA puede ser «positiva» para los
trabajadores andaluces. Además,
el titular de Empleo instó a {<no

+

contribuir a la idea de que una
fusión genera pérdida de empleo,
ya que conlleva a que el inversor
crea que la socíedad está sensi-
ble». Así, señaló que estas opera-
ciones «suelen atraer más capital
y hacer las empresas más fuertes».

El presidente provincial del PP
en Cádiz, José Loaiza exigió a la
Junta de Andaiucía que (<nodeje
que le vuelva a pillar el toro como
le ha ocurrido en muchas otras
ocasiones y adopte las medidas
preventivas necesarias para paliar
una posible sangría de puestos de
trabajo en Altadis y evitar que
siga los pasos de Delphi». En un
comunicado, Loaiza señaló que la
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La Junta insiste en que son 1.816 empleados afectados.!'. BENfTEZ

Sanz alertó de que la Junta ha
<{abandonado» a buena parte de
los tmbajadores de Delphi. A esté
respecto, el consejero de Presi-
dencia de la Junta, Gaspar Zarrí-
as, insistió ayer en que la cifra de
afectados es de 1.816 empleados
en total, <{una cifra real que sale
de los sindIcatos».

El titular andaluz de Empleo,
Antonio Fernández, criticó el
hecho de que se hubiem cifrado en
4.000 los trabajadores afectados
cuando los números señalan {<ofi-
cialmente» a 1.816-1.549 emplea-
dos en plantilla, 167 de empresas
auxiliares, y .100eventuales-. Asi-
mismo, señaló que {<hayquíénes

han estado hinchando las cosas

para generar tensión y crisis». Fer.
nández recordó que «el 90% de la
plantilla ha dado su aprobación a
la gestión realizada por el Gobier-
no autonómico a lo largo de la cri-
sis» producida por el anuncio de
cierre de la ptanta de automación.
Respecto al ptan programado para
la recolocación de trabajadores,
Fernández aseguró que el Gobier-
no está cumpliendo los <{objetivos
de manem clara y al 100%». Sindí-
catas y Junta de Andalucía, duran-
te una reunión celebmda el jueves,
cifraron en 15 las empresas auxi-
liares afedadas directamente.

ciudadanos@lavozdigital.es

EMPLEO. Fernández indicó que una fusión no tiene por qué generar pérdida de empleo.! LAvoz

posible compra de la empresa
tabaquera por parte de la multi-
nacional Imperial Tobacco poctria
acarrear, «según ha admitido la
propia compañía británica, un
más que posible recorte de plan-
tilla en la factoría gaditana al cre-
arse una actividad redundante».
Algo que, según el dirigente popu-
lar, constituiría «un nuevo vara-

palo para el empleo en la Bahía».
No obstante, el presidente pro-

vincial del PP destacó el hecho de
que no se prevé que la OPA de
Imperial sea efectiva antes de
octubre, {<porlo que el Gobierno
de Chaves tiene una oportunídad
de lujo para dar todos los pasos
precisos con el objetivo de paliar
la anunciada pérdida de puestos

"-",,->,,,_.,,,&>.(~~ 1;¡é ;~i!'.¡¡:

de trabajo». En este sentido, maní-
festó que {<siempre es mejor pre-
venir que curar y, teniendo en
cuenta los precedentes de cierres
y recOltes de plantilla sufridos en
el sector empresaríal e industrial
de la provincia de Cádiz, la Junta
no tiene excusas para no hacer
sus deberes y dejar todo bíen ata-
do antes de que sea tarde».
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SANLÚCAR

ElConsistoriosecomprometea pagarsu
deudaconla DelegaciónProvincialdeEmpleo
Ladelegada del área se reúne con Juan ~ouza para llegar a un acuerdo sobre los
más de 160.000 eurosqueelanteriorequipodegobiernono abonóala Junta

P.A. SANLÚCAR

El Consistorio sanluqueno se ha
.comprometido a saldar su deu-
da con la Junta de Andalucia. La
delegada de Formación y Empleo
del Ayuntamiento de Sanlúcar
de Barrameda, Milagrosa Gor-
dillo, mantuvo ayer una reunión
con el delegado provincial de
Empleo de la Junta de Andalu.
cia. Juan Bauza, para sentar las
bases de un diálogo para sol-
ventar la deuda que el Consisto-
rio mantiene con el anterior del
equipo de Gobierno, formado por
el Partido Popular y Alternati-
va Sanluqueña.

«Esta reunión supone una pri-
mera toma de contacto, para res-
tablecer las relaciones norma-
les con esta administración, que
estaban totalmente rotas, hasta
el punto de que en los últimos
cuatro anos no se ha tenido nin-
guna reunión con el equipo de
gobierno saliente del PP», afir-
mó Gordillo.

Polítlc:as de empleo
La delegada explicó también que
en este encuentro se han perfi-
lado y concretado, todos los pro-
yectos y programas referentes a
las politicas activas de empleo
que la Junta de Andalucia está
llevando a cabo en Sanlúcar,
entre los que se encuentran
acciones como las Escuelas

La edil Milagrosa Gordillo,durante su encuentro con el delegado provincial de Empleo./ LAvoz

Elgobiemodel PP
y AS habíanroto
las relacionescon

la Junta

Se llevarána cabo

políticasde empleo
con programascomo
las EscuelasTaller

Taller y el programa Andalucía
Orienta.

Por otra parte, Milagrosa Gar-
dillo confirmó el intento del nue-
vo Gobierno del PSOE y Ciuda.
danos Independientes de arreo
glar la deuda que el Consistorio

mantiene con la Delegación Pro-
víncial de Empleo de la Junta de
Andalucía «que supera los
162.403euros».

«Por un lado, la no justifica-
ción de 73.503euros de la última
Escuela Taller, dinero que se ha

gastado en otras cosas, y el impa-
go de 88.900 euros de la perte-
nencia a la UTEDLT,que tampo-
co se ha abonado nunca, ni han
tenidó voluntad de arreglan>,
apostilló la edil.

«Por eso, se ha llegado al
acuerdo de que los técnicos de
las dos administraciones, les den
forma a estas deudas para que
el Ayuntamiento pueda pedir
subvenciones y obtener Escue.
las Taller, Talleres de Empleo, y
otros programas», concluyó
Milagrosa Gordillo.

Presentado el
Plan Municipal
de Atención a
Personas con
Discapacidad

LA voz SANLÚCAR

El delegado de Servicios Socia-
les, José Luis Alhambra, y el edil
de Participación Ciudadana,
Manuel Parodi, presentaron
ayer el Plan Municipal Integral
de Atención a las personas con
Problemas de Discapacidad.

Según los ediles, este progra-
ma consta de diferentes inicia.
tivas en las que se contempla la
colaboración de otras áreas de
la gestión municipal, como
Empleo, Educación, y Urbanis-
mo. Así, el delegado de Servicios
Sociales, anunció que en breve
se oonstituirá la oomisión encar-
gada de poner en marcha el Con-
sejo Local de Atención de las Per-
sonas con Discapacidad, oon la
participación de distintas aso-
ciaciones y entidades.

Asimismo, Alhambra quiso
destacar que ya se trabaja en un
primer borrador de la futura

-Ordenanza Municipal sobre
Supresión de Barreras Arqui-
tectónicas Urbanísticas, en el
transporte y en la comunicación
sensorial, que deberá estar
supervísada por una Comisión
de Accesibilidad que estará oon-
figurada por técnicos y repre-
sentantes políticos y diferentes
asociaciones de la ciudad. Paro-
di afiaWó que Participación Ciu-
dadana está trabajando «de
manera coordinada con el res-
to de las delegaciones para
poner en funcionamiento los dis-
tintos Consejos Sectoriales».

ROTA

Adjudicadas las casetas
juveniles y gastronómicas
para la Fiesta de la Urta

P. ALÁEZ ROTA

Ya se conocen las empresas, enti-
dades y particulares a las que
se han adjudicado las casetas de
la Fiesta de la Urta de este ano,
que se celebrará entre los pró-
ximos días 2 y 5 de agosto en el
recinto ferial. Como novedad,
esta edición se celebrará en ia
Plaza de la Merced, con el pro-
pósito de potenciar y promover
el carácter gastronómico y turís-
tico de esta fiesta.

De esta forma, ayer la Dele-
gación m unicipal de Fiestas del
Ayuntamiento de Rota llevó a
cabo un sorteo para adjudicar
las casetas entre las solicitudes
presentadas dentro del plazo
establecido por Fiestas.

Según aclaró el delegado de
Fiestas roteño, lsmael Puyana,
en el caso de las siete casetas
turísticas y gastronómicas que

+

por primer ano se ubicarán en
la Plaza de la Merced, cinco de
ellas han quedado asignadas de
forma inmediata a las herman-
dades que tradicionalmente
montaban estas casetas en el
recinto ferial: el Santo Entierro,
la Salud, el Nazareno, los Dolo.
res y la Veracruz.

Asimismo, la Pena Dosa, este
ano no podrá abrir su caseta fija
como en anos anteriores, pues-
to que todas las fijas del recin-
to ferial permanecerán cerra-
das en esta ocasión. Sin embar-
go, contará con su propio

I La PeñaDosa
I también tendrá su
i propiomóduloen la

\ plazade la Merced

.'-...

módulo en La Merced.
Por otro lado, para conceder

los diez módulos que se insta-
larán en el recinto ferial dedi-
cadas a la gente joven, la dele.
gación de Fiestas ha distribui.
do su reparto de manera que
tres serán para empresas y
bares, cuatro para hermanda-
des y las tres restantes para par-
ticulares.

Peñas y hermandades
En este sentido, Ismael Puyana
indicó que en el caso de las
casetas destinadas a penas y
hermandades, se han presenta-
do tres solicitudes, por lo que
la adjudicación es automática
para estos demandantes que
corresponden a la Asociación
Cultural y Juvenil Rutropia, la
Hermandad del Nazareno y
Rota Agrupación Ciclista.

Así las cosas, finalmente las
citadas casetas han sido adju-
dicadas a Manuel Rizo Gutié-
rrez, David Villalba, Jonathan
Merino, Abraham Benitez y
José Heredia Puyana. Las res.
tantes peticiones corresponde
a Jesús Izquierdo, Jesús Espi-
nal y Gerad Sadurni, en este
orden como suplentes.

........

El delegado realizó un sorteo para repartir las casetas / LAvoz
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Chavessecomprometea queeldecreto
sobrecamposdegolfentreenvigor esteaño
El Gobierno andaluz intenta consensuarcon el sectoruna norma que prohíbe
construir viviendas en los terrenos colindantes, salvo que seasuelo urbanizable

A. MONTILLA I AGENCIAS

SEVILLA I GRANADA

La expectación en el sector no es
baladí. El proyecto del decreto
autonómico que regulará los cam.
pos de golf en Andalucia ponia fm
al actual modelo de desarrollo
urbanistico en torno a los terre.
nos para practicar este deporte
que, a su vez, es uno de los prin.
cipales activos dei sector turisti.
co. El avance de la norma prevé
que sólo se podrán construir
inmuebles en los suelos califica.
dos como urbanizables, indepen-
dientemente de (jue los campos de
golf puedan ubicarse en suelos de
diferente nomenclatura.

Los empresarios saben desde
ayer que el presidente de la Jun-
ta de Andalucia, Manuel Chavos,
ha ratificado su compromiso para
que el decreto que regulará los
campos de golf esté «vigente» en
ia presente legislatura y se aprue.
be el próximo tnmestre, pese al
nuevo retraso que ayer annnció
la Administración autonómica en
la aprobación de la norma, como
prometida para antes de agosto.

En rueda de prensa en Grana.
da, donde Chaves visitó al alcal.
de de la capital, José Torres Hur.
tado (PP), con quien trató de des.
bloquear algunos de los asuntos
más importantes de la ciudad, el
jefe del Ejecutivo andaluz achacó
a la «complejidad» de la regula.
ción de la industria del golf este
nuevo retraso, Así, según índícó,

GRANADA. Chaves realizó ayer una visita institucional al alcalde, Torres Hurtado, / EFE

es un «tema en el que estamos tra.
bajando, pero es complejo y nece-
sita mucho consenso» porque no
sólo afecta a temas deportivos,
también económicos y relaciona.
dos con la construcción, si bien
aseguró que «saldrá ...,1decreto-
el próximo trimestre».

Según dio a conocer el jueves el
consejero de Turismo, Comercio
y Deporte de la ,Junta, Sergio
Moreno, será después del verano
cuando la nueva norma vea la luz

porque el Ejecutivo andaluz está
terminando de redactar el decre-
to que determinará los «requisi-
tos y condiciones» de los futuros
campos.

Compromiso
«Es un decreto al que nosotros
estamos comprometidos dentro
de esta legislatura y estará vigen.
te en el transcurso de ella», apun.
tó el presidente de la Junta de
Andalucía. El consejero de la Pre-

Unicajainvertirá25 millonesdeeurosenel
desarrollodeprogramassocialesdelaJunta

AGENCIAS SEVILLA

La Consejeria de Igualdad y Bie.
nestar Social y la caja de ahorros
Unicaja firmaron ayer un conve.
nio para el desarrollo de progra.
mas sociales dirigidos a sectores
vulnerables, donde la entidad
invertirá 25 millones de euros
durante 2007.

El convenio tiene como objeti.
va, según la consejera de Bienes.
tar e Igualdad Social, Micaela
Navarro, sumar los recursos de

ambas instituciones en materia
de atención a sectores con nece.
sidades especiales como niños,
ancianos, personas con discapa.
cidad, en situación de dependen.
cia e inmigrantes.

atención a mayores, el más avan.
zado en estos momentos,

El gasto de la Obra Social de la
entidad, según informó su presi.
dente, Braulio Medel, rondará en
2007 los 60 millones de euros en
su conjunto, incluyendo en éstos
las inversiones en virtud del con.
venia suscrito más las actuacio.
nes que la caja desarrolla de
manera independiente.

La entidad financiera aporta
aproximadamente el 40% del toia!,
25 millones de euros, que se incre.

Convenio marco
Se trata de un convenio marco
según el cual se desarrollarán
actuaciones más concretas, algu.
nas de las cuales ya están en mar.
cha a través de la Obra Social de
Unicaja, como el programa de

sidencia, Gaspar Zarrias. indicó
por su parte que ia nueva regula-
ción para estos espacios de depor.
tivos y de ocio se llevará al Con.
sejo de Gobierno de la Junta de
Andalucia en otoño, con el fin de
discutirlo antes con los diferentes
agentes sociales, empresarios y
sindicatos. Zarrias añadió: «Más
vale esperar un mes y tener el res.
paldo de todo el mundo que apro.
bario sin antes poder hablado y
discutido»,

mentarán hasta 90 millones
durante 2008y 2009en virtuddel
plan trienal incluido en el conve.
nio firmado ayer.

El plan trazado por el acuerdo
establece dos áreas de actuación,
la primera de las cuales define
actividades socioculturales,
enmarcadas en las áreas social,
culturai, educación y empleo y
patrimonio artistico,

La segunda, de acuerdo con el
carácter financiero de la entidad,
sostiene la creación de un «núme.
ro importante» de productos
financieros adaptados a estos
colectivos, entre los que se encuen.
tran estudiantes e inmigrante s
entre otros.

I ACTUALIDAD I 3S

Despedidoporcolar
aamigosenelfútbol
Un juzgado de Sevilla ha
declarado la legalidad del
despido de un vigilante de
seguridad, acusado de
colar a diecisiete amigos
sin entrada ni autorización
en el partido Sevilla.Betis
de cuartos de final de la
Copa del Rey celebrado el
1 de febrero de 2007, decla-
rado de alto riesgo, I EFE

TRIBUNAL SUPREMO

Seconfirmala
sentenciadelorujo
El Tribunal Supremo ha
confirmado la sentencia
que declaró ilegal la reso.
lución de la Dirección
General de Salud Pública
del Ministerio de Sanidad
de activar la alerta del
aceite de orujo en 2001. Se
aconsejó a las Comunida-
des la retirada del aceite
por superar el nivel de ben.
zopireno permitido, según
inrilcó la Asociación de
Exportadores de Aceite. /
EFE
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Prohíbenlapesca
y ventadelachirla
La Delegación Provincial
de Agricultura y Pesca
prohibió ayer la captura y
comercialización de la
chirla (Chamelea gallina),
en la zona del litoral onu.
bense. El cierre, está moti.
vado por la presencia de
DSP, en estos momentos
sólo se puede mariscar esta
especie en la zona entre la
desembocadura de los rios

Guadíana y Carreras, I EFE

Micaela Navarro, I EFE

Asociación de Familiares
v Enfermos de

parkinson
uBahía de Cádlz"

cDónde oncontrarnosil

Ennuestra sede: Alameda Moreno de Gil
San Fernando 11100 [cádlzJ
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o lIámenos al 956 591928
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SUELDOS DE LOS POLíTICOSANDALUCES

Importe bruto anual en euros

Alcaldes de las capitales andaluzas
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Diputados

La política local, la más rentable
para el bolsillo de los cargos públicos
Elsueldo de los alcaldes de capitales supera a los diputados,
parlamentarios y senadores - La presidenta del Parlamento gana

más que Chaves y éste menos que el presidente del Consultivo

MERCEDESBENfm
SEVILLA.La polémica suscita.
da por el elevado sueldo que se
puso el ya ex alcalde de Mijas
(de más de 120.000 euros) ha
vuelto a poner de actualidad
los sueldos de los políticos,
unas retribuciones que única.
mente en los ayuntamientos no
están reguladas y que por ello
han provocado otra vez tras las
municipales un baile de suel-
dos.

Hay alcaldes que se han su-
bido las retribuciones (además
del conocido caso de Mijas tam-
bién está la de Córdoba, Rosa
Aguilar) otros que se las han
bajado (como la de Sanlúcar de
Barrameda), otros que han re-
nunciado, y los hay que se ha
mantenido como estaban. En

cualquier caso, un repaso a las
nóminas de los politicos deja
claro que la esfera municipal
es la más rentable en cuanto a

ganancias.
Así, entre las ocho capitales

andaluzas los alcaldes ganan
de media más de 68.584 euros,
una cifra que supone que sa-
can más que los parlamenta-
rios andaluces, los diputados
del Congreso o los senadores
de a pie.

Pero además entre los alcal-

des de las capitales también
hay diferencias ya que el de
Huelva, el popular Pedro Re-
darguye, es el que más gana
con más de 81.000 euros anua-
les mientras la que menos dine-
ro percibe es la de Jaén, la so-
cialista Carmen Peñalver, con
algo más de 59.000 euros.

Sin embargo, otro de los que
menos gana ofícialmente es el
de Sevílla, Alfredo Sánchez
Monteseírin, con un sueldo
congelado desde 2003 en algo
mas de 59.000 euros. Claro que
el dato que se desconoce es el
montante de las dietas que per-
cibe por asistir a todas las so-
ciedades municipales que pre-
síde y que puede suponer que

supere los 100.000 euros anua-
les, por encima de lo que gana
el presidente del Gobíerno, Jo-
sé Luis Rodriguez Zapatero,
que tiene una nómica de algo
más de 89.000 euros anuales.
De hecho, el PP ha pedido for-
malmente que Monteseirín
aclare cuanto cobra en dietas y
otras cuestiones.

En cualquier caso, la media
de lo que ganan los alcaldes de
las capitales está por encima de
lo que ganan los diputados en el
Parlamento andaluz donde la
retribución básica es de cerca
de 47.000 euros anuales a los

que hay que sumar las indemni-
zaciones en función de kilome-
traje que les engordan el sueldo
pero que los siguen dejando por
debajo de los munícipes.

El que vive a menos de 100ki-
lómetros del Parlamento se lle-
van 7.800 euros más cada mes
en una indemnización que pue-
de llegar hasta los 15.900 euros
anuales para los que residan a

Enel ConsejoConsultivo,
másque Zapatero

Sin duda unode las
actividadesmejor retribuidases
la del presidentedel Consejo
Consultivode Andalucíay de
los consejeros.Segúnel BOJA
el presidentede este órgano
(cuya actividadno esfrenética)
percibe 106.726 euros
anuales,muy por encimade los
menosde 90.000 queganael
presidentedelGobierno,José
LuisRodríguezZapatero.Los
consejerosde este mismo
órganotambiénsuperana
Zapaterocon 97.000 al año.

Tras la polémica,
Chaves quiere que la
FAMP consensúe los
sueldos de los alcaldes

más de 300 kilómetros de Sevi-
lla donde se ubíca la Cámara re-
gíonal.

También los alcaldes de las
ocho capitales tienen un suel-
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do superior al de los diputados
en el Congreso ya que la media
está en 42.291 euros a los que
hay que sumar para los que re-
siden fuera de Madrid, un plus
de 24.670.Es decir los andalu-
ces con escaño en Madríd ga-
nan algo más de 66.000euros.

En cuanto a los senadores,
su retribución es prácticamen-
te idéntica a la de los diputados
ya que ganan también algo
más de 66.000euros los que resi.
den fuera de Madrid.

Moreno, mejor pagada
Un caso aparte es el de la presi-
denta del Parlamento andaluz
que supera tambíén con creces
tanto al presídente del Gobíer-
no como al de la Junta de Anda-
lucía. En este caso la presiden-
ta gana 46.935euros al año pero
a ello hay que sumar el comple-
mento del cargo de 31.570euros
y la indemnización como
miembro de la Mesa de 19.500
euros (a razón de 500 euros se-
manales repartidas entre las
39 semanas hábiles de Parla-
mento). según datos de la pro-
pia Cámara. El presídente de la
Junta de Andalucía gana bas-
tante menos: según figura en el
BOJA. Concretamente, sus retri.
buciones para este año ascien-
den a 78.791euros distribuidas
en doce pagas y sin derecho a pa.
gas extras.

Distintas son las retribucio-
nes de los consejeros y asimila-
dos que ganan 69.762euros al
año mientras que los viceca n-
sejeros perciben 61.081 euros.
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Chaves lleva ya dos legislaturas
demorando el decreto del golf
Suúltimo compromisoes aprobarla
normativaen otoñoparaqueentre en
vigor este mandato - LosVerdesve
«bochornoso»el nuevoretraso

I.CJI.MJABC
SEVILLA/GRANADA. La ela-

boración de una normativa pa-
ra regular la construcción de
campos de golf en Andalucia es
un compromiso del presidente
de la Junta que se viene demo-
rando desde la anterior legisla-
tura. Ayer, Manuel Chaves se
comprometió a sacar adelante
el decreto el próximo otoño, al
objeto de que entre en vigor an-
tes de que se disuelva el Parla-
mento.

La elaboración del decreto

del golf ya fue objeto de debate
en la anterior legislatura, y de
su redacción se encargó la Di-
rección General de Educación
Ambiental, perteneciente a la
«cuota» que Los Verdes tenian
y mantienen en la Consejeria
de Medio Ambiente como so-
cios del PSOE en el Gobierno
de la Junta.

El documento, el fase de bo-
rrador, provocó todo tipo de crí-
ticas y quedó en el cajón del 01.
vido, para ser recuperada la
iniciativa posteriormente por
la Consejería de Obras Públi-
cas no sin que antes su respon-
sable, Concepción Gutiérrez
anunciara. en agosto del pasa-
do año, para rectificar des-
pués, el rechazo de la Junta a re-

guiar por decreto los campos
de golf de Andalucía.

Ayer, de nuevo saltó la polé-
mica. El presidente de la Jun-
ta, Manuel Chaves, se compro-
metió a «sacan> adelante el de-

creto sobre la regulación de los
campos de golf en el próximo
trimestre y aseguró que esta
normativa estará «vigente»
dentro de la actual legislatura.

Durante su estancia en Gra-
nada, Chaves dijo que el Gobier-
no andaluz trabaja en el desa-
rrollo del referido decreto, aun.
que «es un tema complejo, que
necesita mucho consenso», in-
forma Efe.

Compromiso
Según el presidente andaluz,
que insistió en la que la Junta
de Andalucía está «comprome-
tida» con sacario adelante en

esta legislatura, la dificultad
de su tramitación se explica en
que en el mismo influirán «te-
mas deportivos, temas econó-
micos y temas relacionados
con la construccíón».

Al respecto, el secretario ge-
neral del PP-A, Antonio Sanz,
criticó el hecho de que la Junta
vuelva a retrasar hasta des-

pués del verano la publicación
del decreto sobre los campos de

RechazodeLos
VerdesalPGOUde
Marbella

El portavoz andaluz de Los
Verdes, Andrés Sánchez, ha
calificado el proyecto del
PGOU de Marbella como

<<inaceptable» al considerar
que «después del escándalo
permanente que vive la
ciudad, se necesita un plan
que traiga la legalidad, y que
no adapte la legalidad a la
situación creada por 15 años
de gilismo y del mirar a otro
lado de los responsables».
En este sentido, entendió que
el proceso de alegaciones y
modificaciones que ahora se
abre tras su aprobación
inicial «debe suponer una
redacción ex novo del PGOU».
Además, consideró que
declarar ilegales 752 vivien-
das «es un sarcasmo», tras lo
vivido en Marbella desde 1991.

golf, lo que, en su opinión, re-
dundará en una inseguridad
jurídica que retraerá las inver-
siones en este sector del turis-
mo andaluz.

Mientras, Los Verdes, for-
mación socia del PSOEa nivel
nacional y autonómico, califi-
CÓde «bochornoso» el retraso
en la aprobación del decreto de
regulación de la instalación de
campos de golf en Andalucía y

pidió al PSOE «que cumpla en
octubre, que es la última fecha
señalada por el consejero de
Turismo, Sergio Moreno».

Según dijo a Europa Press
el secretario general de Soste-
nibilidad de la Consejería de
Medio Ambiente y portavoz de
Los Verdes, Andrés Sánchez,
«pediremos inmediatamente
al PSOE que deje de someter-
nos al bochorno continuo que
supone este retraso, porque re-
petidamente se dice que que-
dan tres meses para sacarlo, y
así llevamos 36».

«Pensando mal,la única ex-
plicación que encontramos a
esta demora es que se está avi-
sando a los promotores para
que terminen sus proyectos de
campos de golf y puedan apro-
barse antes de que entre en vi-
gor la normativa», señaló.

El portavoz aseguró sentir-
se «muy molesto» por esta si-
tuación, y por ello, anunció
que pedirá a la Consejería de
Obras Públicas «que nos infor-
me de cuántos campos de golf
se han aprobado en Andalucía
y a qué empresas pertenecen,
desde que se presentó el pri-
mer borrador del decreto a me-

diados Por último, el secreta-
rio general de los promotores
inmobiliarios andaluces, Fade-
co Promotores, Emilio Corba-
cho, reconoció que el sector
«no se esperaba» el aplaza-
miento de la aprobación del de-
creto, aunque expresó su de-
seo de que dicho aplazamiento
«suponga la apertura de
oportunidad para que la J
nos convoque y hacer nos oín>.

Eljuez de la
«Malaya»bloquea
los negociosde
Pedro Román en
Salamanca
ABC

SALAMANCA. Las cuentas
bancarias de Promociones
Gran Monterrey «están blo-
queadas» dentro de un auto del
juez Miguel Ángel Torres, que
investiga este caso ligado a la
«Operación Malaya», según
una información de La Gaceta

de Salamanca, donde se asegu-
ra que «el bloqueo de las cuen-
tas se ha realizado para preser-
var e intervenir el patrimonio
de procedencia ilicita de Pedro
Román».

Este salmantino, dentro de
la sociedad, compró en pasa-
das fechas el Gran Hotel, el
Monterrey y el hotel Alfonso
X, tres construcciones céntri-
cas de la capital tormesina de
las que la primera ya está de-
rruida para la edificación de
«viviendas de lujo» junto a la
Plaza Mayor

En Promociones Monte-
rrey, el empresario salmanti-
no cuenta con un 30 por ciento
de las acciones a través de la en-

tidad Development Proyect,
que ha sido embargada por el
magistrado.

Román fue considerado
«mano derecha» del ex alcalde
Jesús Gil entre 1991 y 1998,Y se
encuentra en prisión desde el
pasado 2 de mayo, imputado
por varios delitos.

El juez Torres levantará el
bloqueo de las cuentas banca-
rias de Promociones Monte-

rrey cuando nombre un admi-
nistrador judicial para tomar
las decisiones sobre la embar-
gada Development Proyect.

Elalcaldede Granadaentregaun regaloal presidentede la Junta

Reunión «amable» entre el
presidente y el alcalde de
Granada sin resultados

EFE

ABC
GRANADA. La Junta de Anda-
lucía y el Ayuntamiento de Gra-
nada aplazaron ayer hasta sep-
tiembre la solución a los princi-
pales proyectos que continúan
bloqueados en la capital grana-
dina, como metro y AVE, en un
«amable» encuentro entre el
presidente autonómico, el so-
cialista Manuel Chaves, y el re-
gidor, el popular José Torres
Hurtado.

Unos 45minutos estuvieron
reunidos ambos líderes en el
Consistorio de la capital, perio-
do en el que acordaron cele-
brar en septiembre tres reunio-
nes entre el Ayuntamiento y
las consejerías de Obras Públí-
cas y Transportes; Igualdad y

Bienestar Social, y Cultura, in-
forma Efe.

Según aseguró en una com-
parecencia conjunta el jefe del
Ejecutivo andaluz, «no hay pro-
blema en Granada que depen-
da del Ayuntamiento y la Jun-
ta de Andalucía que no tenga
solución», aunque ésta llegará
después del verano.

El encuentro celebrado ayer
sirvió fundamentalmente, se-
gún dijeron ambas autorida-
des, para <<impulsar» la conse-
cución de acuerdos, que hasta
la fecha han retrasado impor-
tantes proyectos como el me-
tro, el AVE o el Espacio Escéni-
co, entre otros, con <<nuevasini-
ciativas» en beneficio de la ciu-
dad de Granada.




